



La celebración tuvo lugar en el Complejo Deportivo Santiago Apóstol.

La comunidad judía de Villanueva de la Cañada celebra la fiesta de Hanuká

Vva. de la Cañada, 4 de dic.2018.- La comunidad judía residente en Villanueva de la Cañada celebró ayer la Fiesta de Hanuká, también denominada Fiesta de las Luces. En el acto, estuvieron presentes concejales de la Corporación Municipal y representantes de la Universidad Alfonso X el Sabio, donde cursan sus estudios numerosos estudiantes judíos. La celebración tuvo lugar en la pista deportiva cubierta del Complejo Santiago Apóstol.